

Grupo de Trabajo de Cooperación México-Cuba realizan exitoso encuentro (+Fotos)



Cubanos y mexicanos presentaron las iniciativas que conformarán los programas trianuales de cooperación. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 2 feb (RHC) Delegaciones de México y Cuba calificaron de exitosa la V Reunión del Grupo de Trabajo de Cooperación binacional que concluyó este viernes en Ciudad de México, después de tres jornadas de análisis y evaluación de ese mecanismo de colaboración.

La delegación cubana estuvo presidida por el viceministro primero de Comercio Exterior Óscar Pérez-Oliva e integrada por funcionarios especialistas en las materias tratadas, el embajador en México,

Marcos Rodríguez, y representantes de la misión diplomática, además de la participación del presidente de la Cámara de Comercio de Cuba (CCC), Antonio Carricarte.

La parte mexicana la encabezó la directora ejecutiva de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Amexcid), Gloria Sandoval Salas, ejecutivos de esa institución, empresarios y funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores que fue la sede del encuentro.

Cubanos y mexicanos analizaron los vínculos económicos y comerciales en la ramas de la agroindustria, biofarmacéutica y de servicios médicos, transporte, turismo y de las industrias culturales.

Pérez-Oliva declaró que el abordaje de los temas de cooperación técnico-científico, educativo-cultural y económico-comercial para 2024-2026, permitió reforzar los lazos de cooperación e integración entre los dos países.

Fuentes de la reunión indicaron que las partes presentaron las iniciativas que conformarán los programas trianuales de cooperación de los subgrupos mencionados.

Carricarte se reunió en la sede de la Cámara Nacional de Comerciantes y Prestadores de Servicios, un órgano de consulta del gobierno de amplia membresía y representatividad, la cual propone políticas favorables para el desarrollo de las empresas en México.

El encuentro, con una amplia representación de empresarios cubanos y mexicanos estuvo presidido por el embajador Rodríguez, y el vicepresidente mexicano de esa cámara Jaime Torres.

Durante la clausura de la V Reunión de Grupo de Trabajo Cuba-México, el viceministro primero Pérez-Oliva y la directora general de Amexcid, Sandoval Salas, firmaron el acta que recoge el avance y proyectos de cooperación entre ambos países. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346167-grupo-de-trabajo-de-cooperacion-mexico-cuba-realizan-exitoso-encuentro-fotos>



Radio Habana Cuba